

Medienmitteilung

Datum 02. Mai 2024

Übernahme des Betriebs in Wettingen

## Die Franz AG verkauft ihr VW-, VW Nutzfahrzeuge- und Škoda-Geschäft an die AMAG Automobil und Motoren AG

## **Group Communication**

AMAG Group AG Group Communication Alte Steinhauserstrasse 12+16 6330 Cham Telefon 044 269 53 00 Fax 044 269 53 53 Die Automobilbranche verändert sich fortlaufend: die Digitalisierung, neue Technologien und innovative Mobilitätsangebote sorgen für einen stetigen Wandel des Marktes. Die Franz AG hat sich aus diesem Grund entschieden, das VW-, VW Nutzfahrzeuge- und Škoda Garagengeschäft per 1. Juni 2024 an die AMAG Automobil und Motoren AG zu verkaufen.

Twitter @AMAG\_Media blog.amag.ch

www.amag-group.ch

Bekannt als langjährige Vertreterin der Marken Volkswagen, VW Nutzfahrzeuge sowie Škoda im Raum Zürich, hat die Franz AG in den letzten Jahren ihre Autohäuser und Garagen kontinuierlich ausgebaut. Durch den Wandel in der Automobilbranche hat sich jedoch gezeigt, dass eine Fortführung des Geschäfts herausfordernd sein wird. Aus Verantwortung den Mitarbeitenden gegenüber hat die Franz AG deshalb neue Möglichkeiten und Varianten geprüft.

Um die langfristige Zukunft der Betriebe zu sichern, haben die Franz AG und die AMAG Automobil und Motoren AG eine gute Lösung für beide Unternehmen gefunden. Die AMAG Automobil und Motoren AG wird das Garagengeschäft der Franz AG per 1. Juni 2024 unter anderem am Standort Wettingen für die Volkswagen Konzernmarken (Verkauf, Service und Karosserie) übernehmen. Die Betriebe an den Standorten Wettswil, Zürich Badenerstrasse und Wollishofen werden ebenfalls übernommen.

Für die Franz Kundinnen und Kunden der Marken VW und VW Nutzfahrzeuge am Standort Wettingen ändert sich nichts, sie können auch in Zukunft auf die eingespielten Teams zählen. Auch die bisherigen Services wie das Mieten von Dachboxen, der Hol- und Bringservice, Karosserie und Lack Dienstleistungen, die Autowäsche und Garantieverlängerungen stehen ab dem 1. Juni weiterhin zur Verfügung.

Die AMAG Automobil und Motoren AG gehört zur AMAG Gruppe mit Sitz in Cham und ist im Einzelhandel tätig. Sie betreibt in der Schweiz und im Fürstentum Lichtenstein über 80 Garagenbetriebe.



Der Verwaltungsrat der Franz AG freut sich, dass für die Mitarbeitenden und die Betriebe eine optimale Lösung gefunden werden konnte. Die Franz AG ist in der Region seit 110 Jahren stark verankert und verfügt über hervorragende Standorte. Die AMAG Automobil und Motoren AG als grösstes Schweizer Automobilhandelsunternehmen ergänzt und komplettiert damit ihre Präsenz im Raum Zürich und Limmattal.

Michel Tschanz, CEO der Franz AG: «Die aktuellen Entwicklungen und Veränderungen am Markt bedeuten viel Handlungsbedarf und Investitionen, um den zukünftigen Kundenbedürfnissen zu entsprechen. Um diese anspruchsvollen Anforderungen in hoher Qualität erfüllen zu können, müssen Synergien genutzt werden. Ich bin überzeugt, dass dies der AMAG gelingen wird.»

Mathias Gabler, Managing Director AMAG Automobil und Motoren AG: «Gerade weil die Franz AG nach langjähriger Tätigkeit das Garagengeschäft an diesen vier Standorten weitergibt, werden wir alles daran setzen, den bestehenden und neuen Kunden in diesen Regionen ein kompetenter und verlässlicher Partner zu sein und sie bei Fragen rund um die Mobilität top zu betreuen. Daneben freuen wir uns natürlich, viele gute und motivierte Berufsleute neu in unseren Reihen begrüssen zu dürfen.»

Für Fragen wenden Sie sich bitte an:

AMAG Group AG Dino Graf Leiter Group Communication Telefon +41 44 269 53 00 presse@amag.ch AMAG Group AG
Marie-Therese Zell
Leiterin Unternehmenskommunikation
Telefon +41 44 269 53 04
presse@amag.ch

## Über das Unternehmen:

Die AMAG Group AG ist ein Schweizer Familienunternehmen. Die AMAG Import AG importiert und vertreibt Fahrzeuge der Marken Volkswagen, Audi, SEAT, ŠKODA, CUPRA und VW Nutzfahrzeuge über das grösste Vertreternetz der Schweiz (über 450 Händler und Servicepartner). Dazu zählt auch die AMAG Automobil und Motoren AG mit rund 80 eigenen Garagenbetrieben, Occasions und Carrosserie Centern. Sie ist zudem auch Bentley Stützpunkt. Ein weiteres Tochterunternehmen ist die AMAG First AG, die grösste Porsche Handelsorganisation der Schweiz. Als weiteres Tochterunternehmen der AMAG Group AG wurde 2022 die Noviv Mobility AG gegründet. Diese bietet Dienstleistungen im Bereich Handel und Service sowie neue Mobilitätskonzepte an.

Durch die Übernahme des Solarpioniers Helion und dessen Eingliederung in den 2022 gegründeten Geschäftsbereich AMAG Energy & Mobility erweiterte die AMAG Group AG ihr Produkt- und Dienstleistungsportfolio rund um die Elektromobilität und ganzheitliche Energie-Lösungen.

Zur AMAG Gruppe gehören ausserdem die AMAG Leasing AG als Finanzdienstleister, die AMAG Parking AG, die diverse Parkund Ladehäuser bewirtschaftet, und die AMAG Services AG, welche Lizenznehmerin von Europcar und ubeeqo für die Schweiz ist und an den Schweizer Flughäfen Valetparking und schweizweit Chauffeurdienstleistungen anbietet. Die mobilog AG bietet seit 2021 Logistikdienstleistungen auch für Dritte an, zudem betreibt die AMAG Gruppe ein Innovation & Venture Lab. Seit 2018 ist die AMAG Mitinhaberin von autoSense, der Lösung für digitale Vernetzung von Fahrzeugen und seit 2019 bietet sie mit Clyde ein Auto-Abomodell an. Zudem ist sie Partnerin bei der Swiss Startup Factory.

Die AMAG Gruppe hat das Ziel 90 % der Emissionen (Sope1, Scope 2, Scope 3) bis 2040 zu reduzieren. Sie bekennt sich zum 1,5-Grad-Ziel des Pariser Klimaschutzabkommens und zu den Science Based Targets. Zusätzlich investiert sie ab 2025 in Klimaschutzprojekte und eliminiert einen Teil der Emissionen mit Hilfe der «Direct Air Capturing-Technologie» von Climeworks. Ab 2040 eliminiert die AMAG Gruppe alle verbleibenden Emissionen.

Die AMAG Group AG beschäftigt rund 7500 Mitarbeitende, davon über 800 Lernende.